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Введение. На основе теории поколений представлены результаты очередного этапа исследования 

социальной памяти, социального настроения и образов власти студентов регионального вуза, родив- 
шихся в последние два десятилетия XX в. и в нулевые XXI в., как факторов их будущего поведения. 

Методы. Методом обработки полученной информации послужил качественный анализ докумен- 
тов с выделением типичных событий, воспоминания о которых присущи каждому из трех изучаемых 
поколений, и их интерпретационного содержания. 

Основные идеи исследования, полученные результаты и их обсуждение. Изучение на основе одних 
и тех же методик социальной памяти, социального настроения и образов власти, позволило выявить 
особенности поколения «нулевых» в указанных аспектах. 

Заключение. По итогам исследования сделан вывод, что наиболее значительный след в социальной 
памяти поколения оставляют события, очевидцами которых являются его представители, и которые 
оказывают влияние на его последующую, взрослую жизнь. Более-менее существенные подвижки в вос- 
поминаниях и восприятии этих событий прослеживаются у студенческой молодёжи уже в пределах 
десятилетия. Однако делать выводы о роли поколения «нулевых» в обществе в их взрослой фазе преж- 
девременно, поскольку оно ещё не созрело. 
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автобиография. 
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Introduction. Based on the theory of generations the results of the next stage of a longitudinal study 

of social memory, social mood, and images of power of students born in the last two decades of the XX 
and in the zero years of XXI centuries are presented as a factor of their future behavior. 

Methods. A method of processing the information received was a qualitative analysis of documents 
with the identification of typical events, memories of which are inherent in each of the three studied gen- 
erations, and their interpretative content. 

Results. The study based on the same methods of social memory, social mood and images of power, 
allowed to identify the features of the “zero” generation in these aspects. 

Conclusion. According to the results of the study, it was concluded that the most significant trace in 

the social memory of the generation is left by the events whose eyewitnesses are its representatives, and 
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which affect its subsequent adult life. Significant shifts in the recollections and perceptions of these events 
can be traced among students already within a decade. However, it is premature to draw conclusions about 
the role of the “zero” generation in society in their adult phase, as it has not yet matured. 

Keywords: generation, social memory, social mood, image of power, social autobiography. 
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